

ひまわり



調布市立上ノ原小学校
第2学年 学年だより
令和7年12月19日

町たんけんに行ってきました！

生活科町たんけんの学習で、マツモトキヨシ・ノジマ・京王タクシー・小林園芸の4つのグループに分かれ、施設やお店を調べに行きました。子供たちは、聞きたいことを事前に考えていきました。見学先では、質問に丁寧に答えていただいたりして、子供たちが驚くようなお話を聞いていただけたり、秘密を教えていただけたり、とても貴重な体験をしました。どの施設でも、子どもたちを楽しませようと丁寧に教えていただきました。

ご協力いただいた施設の皆様、誠にありがとうございました。



スポーツおにごっこを教わりました！

調布市スポーツ推進委員会の方に来ていただき、スポーツおにごっこを教わりました。スポーツおにごっこは、宝を巡って守りと攻めのチーム戦で行います。みんなで作戦をたて、「今度は、こう攻めよう。」と話したり、「守って。」と声を掛けたり、コミュニケーションをとりながら、臨むところが面白いです。子供たちから、「またやりたい。」という意見が多かったので、体育の授業でも行っています。自分たちで審判も経験して、スポーツとしてのおにごっこを楽しんでいます。



保護者の皆様、2学期の教育活動にご協力いただき、ありがとうございました。3学期の始業式の持ち物等は、毎日ノートに記載しますので、ご確認ください。3学期もよろしくお願ひいたします。